



## **MÁS DE 130 VECINOS DISFRUTARON DEL VIAJE CULTURAL A RONDA ORGANIZADO POR IGUALDAD CON MOTIVO DEL DÍA DE LA MUJER**

**La delegada de Igualdad, acompañada por todas las mujeres del equipo de Gobierno, compartió con los participantes este viaje que sirvió para conocer los atractivos turísticos de Ronda, y compartir un día de convivencia e intercambio de experiencias**

Más de 130 personas participaron en la jornada del martes día 4 de marzo en la excursión cultural a Ronda con la que la Delegación municipal de Igualdad abrió el programa diseñado por esta área municipal para celebrar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, acompañada por todas las mujeres del equipo de Gobierno, Eva Corrales, María del Carmen Laynez, Montemayor Laynez, y Laura Castellano, compartió con este grupo de vecinos este viaje que además de servir de punto de encuentro y convivencia, dio la posibilidad de conocer los atractivos turísticos, los monumentos y la cultura de la ciudad malagueña.

Fueron un total de tres los autobuses que partían en la mañana del martes de la localidad con destino a Ronda, donde tal y como estaba previsto se desarrolló el programa de actividades y visitas planeadas.

Así, una vez en Ronda, los participantes pudieron conocer a través de una visita guiada la Iglesia de Santa María, edificada sobre restos de la antigua mezquita árabe, o la Casa de Don Bosco, un palacete modernista construido a principios del siglo XX. La visita cultural también se centró en el Palacio de Mondragón, que fue residencia del rey Abbel Malik y del último gobernador musulmán, Hamet el Zegrí.

Tras el almuerzo, los vecinos que disfrutaron de esta visita tuvieron tiempo libre en la ciudad para pasear por el centro histórico de Ronda, o visitar su Plaza de Toros.

En el transcurso de la excursión, la delegada de la Igualdad agradeció a todos los participantes que se hubiesen unido a esta experiencia, al mismo tiempo que hizo hincapié en la colaboración de todos los participantes a la hora de cumplir el programa de visitas previstos, que se desarrolló con total normalidad y sin ningún tipo de incidente.

Finalmente, María de los Ángeles Sánchez animó a las más de 130 personas que se apuntaron a este viaje a que continúen participando en el resto de actividades previstas para esta semana por la Delegación de Igualdad con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

En este sentido, cabe destacar que el programa de actos continúa este miércoles día 5 de marzo, con la celebración de un teatro infantil que Igualdad ha ofertado a todos los centros educativos de Rota. Así, los alumnos de los centros educativos tienen la posibilidad de disfrutar de este espectáculo teatral que pone en escena la compañía de teatro “Tras el trapo”. La obra titulada “Gumersinda” se representa en horario de mañana entre las diez de la mañana y las dos de la tarde en el auditorio “Alcalde Felipe Benítez”.

En esta misma jornada, se celebrará un Aerobicthon, que tendrá lugar en el Pabellón deportivo del colegio Eduardo Lobillo en horario de seis y media de la tarde a nueve de la noche. Las personas interesadas en participar podrán realizar la inscripción antes del comienzo de la actividad de carácter gratuito en el mismo pabellón.

Además, para mañana jueves, el programa se centra en un espectáculo teatral que tendrá lugar desde las doce de la mañana a las dos de la tarde en el auditorio municipal dirigido a alumnos de los institutos. Por la tarde, habrá una “Conferencia para la Igualdad” que se desarrollará desde las seis a las siete y media de la tarde en el Mercado Central.

Rota, 4 de marzo de 2008

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> <b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b> <b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p>
---